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 Anfragen-Nr.   

 AF-0291/2012  

Anfrage 
Herr Uwe Schenke 

DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Besetzung von Personalstellen 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Während andere Kommunen in Thüringen Personal, im Bereich Museen und 
Volkshochschulen qualitativ aufrüsten, scheint dies offensichtlich in unserer Stadt anders zu 
laufen. 
Die Direktorin des Eisenacher Museums, Frau Bauer verließ unsere Stadt, Ende des Jahres 
2011 in Richtung Annaberg-Buchholz, die langjährige Leiterin der Volkshochschule, Frau 
Hedwig ging in den  wohlverdienten Ruhestand. 
 
 
II. Fragestellung 
 
 
1. Wie begründet der Oberbürgermeister seine Entscheidung, die Stellen nicht neu zu 

besetzen? 
 
2. Gibt es Ideen, die Volkshochschulen des WAK und der Stadt zu fusionieren, wenn ja, wie 

ist der Stand hierzu? 
 
3. Welche Auswirkungen hat die Nichtbesetzung der Leiterstellen für die Qualität der 

Häuser? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


